

## ANFRAGE

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



08.11.2023

### Lichtkonstruktion in der Paul-Heyse-Unterführung

Die Lichtinstallation mit blauen LEDs an den Mittelstützen der Paul-Heyse-Unterführung war Bestandteil des neuen Lichtkonzeptes im Rahmen der Sanierung der Unterführung. Seit einigen Monaten sind die blauen Lichter abgeschaltet, die spannende Ambientebeleuchtung fehlt.

Daher frage ich den Oberbürgermeister:

1. Warum wurden die blauen LED-Lichtkonstruktionen an den Mittelstützen der Paul-Heyse-Unterführung ausgeschaltet?
2. Bis wann kann mit einer Wiederinbetriebnahme der ehemals gelungenen Lichtkonstruktion gerechnet werden?

**Andreas Babor**

Stadtrat